
 

 

 

 

RÉUNION DU 30 SEPTEMBRE 2019 

 

PRÉSENTS : Jean Polo, Gérard F., David S., Jean Pierre V., Yo Han, Angel, Tessa, Albert, Mous, Jean Pierre 

G., Pascal B., Jean Paul et Claire. 

EXCUSÉS : Pascal VDH., Pimpin et Jean Baptiste. 

 

1-COURSE DE MONTGE EN GOËLE. 

La course plait, c'est la seule course en ligne organisée en Ile de France pour les séries départementales. 

Cette année participation record de 312 coureurs contre 280 l'an passé. 

Malheureusement cette édition a été entâchée par quelques problèmes d'orientation sur le parcours et 

une grosse chute en D3. 

Sur le circuit pourtant très bien balisé par des flèches imposantes au sol et des panneaux en signalisation 

verticale, les motards et voitures ouvreuses ont commis des erreurs de parcours. Un signaleur à 

Villeneuve sous Dammartin a également orienté les coureurs dans une mauvaise direction. 

En D3, sous le pont de la N3 à la sortie de Charny vers Charmentray, une chute entrainant de nombreux 

coureurs au sol dont Mous, a été provoquée par l'affaissement d'une plaque d'égout dans l'obscurité à 

cet endroit. Le médecin de la course et les services de secours sont intervenus pour donner les premiers 

soins aux blessés. Trois coureurs ont été conduits par les pompiers à l’hôpital de Meaux, pour soins, 

radios, sutures. On déplore une fracture de clavicule.  

Jean Paul et Babar ont du palier au désistement de nombreux bénévoles en dernière minute, ce qui a 

fortement compliqué l'organisation. Pour l'année prochaine il faudra trouver une solution à ce problème 

sinon la course ne sera pas réorganisée. Toute proposition est la bienvenue. 

Pour éviter les erreurs de parcours, Jean Paul propose que les voitures ouvreuses se réunissent dans la 

matinée et procèdent à une reconnaissance du circuit. 

Pour cette édition nous remercions les clubs de Neuilly plaisance et Gagny qui ont prêté leurs véhicules 

et également fourni des bénévoles. Il y avait aussi 10 signaleurs de la commune de Saint Mard, 5 

signaleurs de Moussy le Vieux, la commune de Longperrier qui a prêté du matériel dont l'arche placée au 

départ et engagé sa police municipale et également tous les bénévoles du club. 4 coureurs du SEP ont 

participé à la course. 

Côté trésorerie le club fait un bénéfice de 408 euros. 

2-VTT JEUNES: 

Cette année 13 jeunes ont rejoint le club. Deux groupes ont été constitués. Un pour les débutants et 



l'autre pour les confirmés. Angel fait remarquer qu'il manque d'encadrement pour assurer correctement 

la sécurité des enfants. Jean Pierre V. propose de renforcer l'équipe. Les membres du bureau ont voté à 

l'unanimité l'achat d'un VTT destiné aux membres du club qui viendront assister le groupe pour les 

sorties du mercredi après-midi. 

3- LOTO du 15 décembre : 

Angel et Jean Paul ont commencé l'achat des lots. Pour l'instant 9 articles ont été achetés, ce qui 

représente la moitié des lots qui seront offerts lors de cette manifestation. 

4- COMMANDE EQUIPEMENTS : 

 Jean Pierre a contacté MSTINA. Celui-ci lui a précisé qu'à cette période de l'année il avait moins de 

travail donc si la commande du club est effectuée dans les prochains jours les équipements pourront 

être fabriqués et livrés rapidement. Les membres présents ont passé leurs commandes. Si vous êtes 

intéressés contacter rapidement  Jean Pierre ou Tessa après il sera trop tard. 

5-STAGES DU PRINTEMPS : 

Les stages du soleil organisés par l'UFOLEP dans le Var ont été retenus. Pour les dates Jean Paul va 

envoyer par mail plusieurs choix de semaines. Celle qui aura reçu le plus de voix sera retenue. Pour cette 

semaine il faut compter 450 euros en pension complète. Le club participera au financement de ce stage. 

6-DERNIERES COURSES SAISON ET CHAMPIONNAT DU MONDE SUR PISTE: 

Yo Han nous résume ces dernières courses dont sa participation au national UFOLEP dans le Tarn et 

Garonne où il a pris une 26 ème place sur un parcours sélectif qui a provoqué une élimination par 

l'arrière. 

Jean Pierre nous annonce son départ pour Manchester en Grande Bretagne pour les championnats du 

monde master sur piste en compagnie de Tessa le 9 octobre. Les épreuves débuteront le 13 octobre. 

Jean Pierre se sentant en bonne forme et bien remis de sa chute à Rungis en début de saison a décidé de 

participer à la course scratch, au 500 mètres départ arrêté et à l'épreuve de vitesse. Nous lui souhaitons 

bonne chance et tout le club est derrière lui. 

7-ADHÉSIONS 2020 ET LICENCES UFOLEP : 

Pour l'adhésion 2020, il faut télécharger le document sur le site du club et l'imprimer.  Ce document est 

à déposer rempli avec les demandes de licences auprès de Jean Paul.    Pour l'adhésion et les licences 

UFOLEP et FFC le montant est de 140 euros. 

8-QUESTIONS INFOS DIVERSES : 

- David prend en charge la fabrication d’un chariot pour entreposer dans le local du gymnase 

l’estrade utilisée lors de l’arrivée de nos courses. 

- Notre assemblée générale annuelle se tiendra un samedi après-midi de novembre. La date sera 

communiquée ultérieurement. 

Cette réunion a été clôturée par un pot de l'amitié. 

Le secrétaire Pascal B. 


